

Éric Achkar, invité du club Orion



Éric Achkar, président de la Société astronomique de Genève, donnera une conférence sur la pollution lumineuse, ce vendredi 13 janvier à 20h30 à la salle de la conférence du centre nautique.

Photo: J. B. G.

Le club d'astronomie Orion a invité Éric Achkar, président de la Société astronomique de Genève (SAG), à donner une conférence vendredi 13 janvier à 20h30 à la salle de conférences du centre nautique.

Titrée "La pollution lumineuse, ses effets sur le ciel nocturne, la faune et la flore", le thème de cette rencontre abordera l'impact que la lumière artificielle a sur notre écosystème et sur le monde astronomique, qu'il soit amateur ou professionnel. Elle proposera des mesures concrètes d'amélioration et ainsi que des recommandations en matière de choix d'éclairage.

Il étudie l'astronomie depuis 30 ans

Éric Achkar, ingénieur de formation, pratique l'astronomie depuis plus de 30 ans, avec observations et astrophotogra-

phie, interventions dans la presse et conférences auprès d'institutions publiques. Il enseigne également l'astronomie au sein d'un institut de formation à Genève.

Membre actif dans différentes sociétés astronomiques, il a rejoint la Société Astronomique de Genève (SAG) en 2003 qu'il préside depuis 2012. Il donne régulièrement des conférences au Musée d'histoire des sciences de Genève.

En 2015, il est intervenu sur les ondes de la Radio Suisse Romande dans l'émission scientifique "CQFD", à propos de l'éclipse totale de lune.

Solicité par les communes du Genevois français, il donne souvent des conférences à deux voix sur la pollution, avec Pascal Moschetti, biologiste et conservateur au Musée d'histoire naturelle de Genève.

S.B.